
在风暴中增长 世界难以拒绝华为

■ 通往达沃斯论坛主会场的路上描绘达沃斯历史的长廊壁画

通往达沃斯路上
中国一步一脚印

    살떽놱뺩뚫죽뮷훐슷 1뫅뮷

쟲뷰죚훐탄듳쿃 18 슥뗄쫀뷧뺭
볃싛첳놱뺩듺뇭뒦ꎬ룸볇헟횸슷

뗄쫇쫀뷧뺭볃싛첳횴탐뚭쫂볦듳
훐뮪쟸쫗쾯듺뇭났뗂캬ꆣ

듺뇭뒦냬릫쏦믽쒿닢뎬맽
300욽랽쏗ꎬ튻뷸쏅쫇튻듳욬택쿐

쟸ꎬ풱릤쏇폆쿐뗘뫈뾧럈쇄쳬ꆣ튪

늻쫇쏅뿚탑쒿뗄펢컄뇪쪶ꎬ믡틔
캪탇냍뿋뾪퓚헢샯ꆣ

짭룟 2쏗뗄났뗂캬킦웰살쿱
룶몢ퟓꎬퟟ슷량뿬ꎬ튻뇟폃쫖늻춣

헐뫴튻뇟쮵ꎺꆰ뿬살뿬살ꎬ헢샯ퟮ
쏀ꆣꆱ쯻듸볇헟닎맛쇋헢닣슥럧뺰

ퟮ뫃뾴뗄튻뿩쟸폲ꎬ훁폚볇헟ퟮ

쿫뾴뗄쯻뗄냬릫쫒ꎬ났뗂캬쮵ꎺ
ꆰ쿖퓚헽횵듯컖쮹싛첳뾪믡ꎬ컒뗄

냬릫쫒믡폐튻킩놣쏜뗄뚫컷ꎬ늻
쓜룸쓣뾴얶ꆣꆱ

났뗂캬돶짺퓚볓쓃듳ꎬ뷱쓪
쫇쯻퓚놱뺩짺믮뗄뗚 5쓪ꎬ듋잰

뗄횰튵짺퇄뚼쫇퓚죰쪿ꆣ2002쓪

틔잰났뗂캬튻횱퓚맺볊냂캯믡ꎬ
횮뫳캪쫀뷧뺭볃싛첳릤ퟷꆣ2006

쓪놱뺩듺뇭뒦돉솢ꎬ쯻쮵헢틢캶
ퟅ쫀뷧뺭볃싛첳뫜퓧뻍뾪쪼훘쫓

훐맺ꆣ쯦ퟅ풽살풽뛠훐맺웳튵ퟟ
쿲쫀뷧ꎬ쿖퓚뗄쫀뷧뺭볃싛첳죃

훐맺웳튵폫쫀뷧뗄솪쾵룼볓뷴
쏜ꆣ났뗂캬쮵ꎬ3쓪잰쾰뷼욽훷쾯

퓚듯컖쮹랢뇭훷횼퇝붲ꎬ쓇쫇쯻

퓚쫀뷧뺭볃싛첳릤ퟷ 17 쓪살펡
쿳ퟮ짮뿌뗄쫂쟩ꆣ3쓪맽좥ꎬ쫀뷧

뺭볃싛첳뫍훐맺늽랥튻훂ꎬ훐맺
퓚펭뷓좫쟲뮯랽쏦좡뗃뗄돉벨횵

뗃뇰죋톧쾰ꆣ
났뗂캬뷩짜ꎬ쿖퓚놱뺩듺뇭

뒦폐 55쏻풱릤ꎬ훷튪릤ퟷ캧죆헾

뢮뫍헾뢮쫂컱ꎬ붫훐맺폅탣뗄톧
뷧짌뷧죋쪿뷩짜룸쫀뷧ꎬ죃쯻쏇

닎폫좫쟲뛔뮰ꎬ럖쿭훐맺맛뗣ꆣ떱
뷱쫀뷧ꎬ룷룶탐튵쎻폐튻룶틩쳢

뿉틔췑샫훐맺ꎬ쫀뷧뺭볃싛첳쿫
뫍훐맺튻웰얬솦ꎬ죃쫀뷧뇤뗃룼

쏀뫃ꆣ 쳘엉볇헟 杜雨敖
（本报达沃斯今日电）

国际观察

发展和环保如何平衡？ 至少先摘下“有色眼镜”

亚马孙雨林未来之路引发思考

    춨췹듯컖쮹싛첳훷믡뎡ꎬ쫇쳵벸냙

쏗뗄슷ꆣ퓚헢룶냗톩럗량뗄쪱뷚ꎬ헢쳵슷
뿉틔죃쓣뾴떽늻튻퇹뗄얨쯵ꆰ쫀뷧ꆱꎺ늻

싛닆뢻뫍좨솦뛠맑ꎬ늻싛폯퇔뫍컄뮯닮
틬ꎬ늻싛쾲뮶믲헟쳖퇡ꎬ살ퟔ좫쟲룷뗘뗄

뺫펢쏇듳뛠횻쓜퇘헢쳵슷뮺싽늽탐닅쓜
떽듯믡뎡ꆣ캪쇋릲뢰뻛믡ꎬ튻슷짏ꎬ쯻쏇

뿉쓜늻뷶탨튪쏦쇙늻킡탄뮬떹쮤뗄�

�ꎬ뮹튪펭뷓살ퟔ쫀뷧쎽쳥퓧틑볜뫃뗄
ꆰ뎤잹뛌엚ꆱꆣ

뛔폚뷱쳬뗄맺볊짧믡살쮵ꎬ헢튻쒻
뻟폐짮뿌뗄틾폷틢캶ꆪꆪꆪ쳬몮뗘뚳탐슷

쓑ꎬ뷡냩뛸탐폈캪헤맳ꆣ
헢튲펳헕쇋퓚듯컖쮹뻃뻃쇷뒫뗄튻

룶폐좤쮵램ꎺ싛첳뒴쪼죋쪩췟늼횮쯹틔
뾴훐헢룶떱쪱볅볅컞쏻뗄킡헲ꎬ잡쫇틲

캪웤뚬벾폫쫀룴뻸뗄솦ꆣ퓚몮샤뗄듳
톩훐컞뒦뿉좥ꎬ헢킩욽죕쎦습뗄뺫펢쏇

닅믡폐탄쟩ퟸ쿂살ꎬ뫈놭킡뻆ꎬ첸첸쳬쿂
쫂ꆣ튲횻폐퓚헢퇹튻룶뎡뫏ꎬ붻쇷돉쇋ퟮ

쓜듲랢쪱볤뗄랽쪽ꆣ튲탭ꎬ쳽ퟅ쳽ퟅ뻍뾴
떽쇋탂믺폶ꎬ쇄ퟅ쇄ퟅ뻍폐쇋탂뫏ퟷꆣ떱

좻ꎬ뻍쫇쳬쓏몣놱뗄쿐쇄ꎬ놾짭튲뫜뚯
죋ꆣ퓚훷냬랽뾴살ꎬ뒴퓬릵춨뗄믺믡뫍퓚

릵춨훐죃헢룶쫀뷧룼뫃ꎬ헽쫇듯컖쮹싛
첳뗄돵훔ꆣ

춨췹듯컖쮹횮슷ꎬ훐맺늢늻쒰짺ꆣ쫂
쪵짏ꎬ믘맋탂훐맺췢붻쯪퓂ꎬ죰쪿튻횱쫇

훘튪컨첨ꆣ죰쪿쫇ퟮ퓧돐죏늢춬탂훐맺
붨붻뗄컷랽맺볒횮튻ꎬ뷱쓪솽맺붫펭살

붨붻 70훜쓪볍쓮죕ꆣ1954쓪ꎬ훜뛷살ퟜ
샭싊훐맺듺뇭췅돶쾯죕쓚췟믡틩ꎬ죃쫀

뷧뾴떽쇋뎯웸엮늪뗄탂훐맺ꆣ1979쓪ꎬ

훐맺맙랽듺뇭췅펦퇻쫗듎쇁쿠ꎬ돉캪듯

컖쮹싛첳샺쪷짏훘튪튻튳ꆣ1992쓪ꎬ샮열

ퟜ샭퓚듯컖쮹싛첳맘폚훐맺뺭볃뗄랢
퇔ꎬ뇭쏷훐맺룄룯뾪럅뗄헾닟벰볡뚨뻶

탄ꎬ쿻돽쇋떱쪱뫜뛠죋뗄틉싇ꆣ
뛸뷼쓪살ퟮ뚯쳽뗄훐맺짹틴퓚 2017

쓪쿬웰ꆣ쓇쓪 1퓂 17죕ꎬ쾰뷼욽훷쾯퓚
듯컖쮹싛첳짏ퟷ쇋ꆶ릲떣쪱듺퓰죎 릲듙

좫쟲랢햹ꆷ뗄훷횼퇝붲ꎬ쳡돶쯄뗣훷헅ꎺ

볡돖뒴탂쟽뚯ꎬ듲퓬뢻폐믮솦뗄퓶뎤쒣
쪽ꎻ볡돖킭춬솪뚯ꎬ듲퓬뾪럅릲펮뗄뫏ퟷ

쒣쪽ꎻ볡돖폫쪱뻣뷸ꎬ듲퓬릫헽뫏샭뗄훎
샭쒣쪽ꎻ볡돖릫욽냼죝ꎬ듲퓬욽뫢웕믝뗄

랢햹쒣쪽ꆣ럖쿭뷢뻶쫀뷧뺭볃컊쳢뗄훐
맺랽낸ꎬ캪뒦퓚쪮ퟖ슷뿚뗄좫쟲뮯뷸돌

횸쏷랽쿲ꎬ쓇뎡퇝붲쫕믱쇋컞쫽헆짹ꎬ듋
뫳죃탭뛠ꆰ듯컖쮹죋ꆱ쓮쓮늻췼ꆣ폃쪩췟

늼뗄뮰쮵ꎬ쓇쫇ꆰ훐맺폫쫀뷧맘쾵뗄훘튪
헛뗣ꆱꆣ

훐맺쫇컱쪵뿉뾿뗄춬탐믯냩ꎬ짳짷뗄
죰쪿죋뛔듋짮폐쳥믡ꆣ죰쪿좥쓪볓죫ꆰ튻

듸튻슷ꆱ뎫틩ꎬ퓸죃탭뛠죋뺪첾ꆣ헢룶얷훞
맺볒틔헾훎ꆰ훐솢맺ꆱ훸돆ꎬ쎻폐볓죫얷쏋

뫍얷풪쟸ꎬ좴쫇맺볊ퟩ횯ퟜ늿뻛벯뗘ꎬ펵
폐ퟮ뢺쪢쏻뗄뷰죚럾컱튵ꆣ죰쪿솪냮훷쾯

쎫샗뛻횸돶ꎬꆰ튻듸튻슷ꆱ뎫틩쫇튻룶뻞듳
뗄믺폶ꆣ닎폫릲붨ꆰ튻듸튻슷ꆱ뗄톡퓱ꎬ쳥쿖

쇋죰쪿뗄뒫춳훇믛뫍뮥솪뮥춨횮쏀ꆣ훐맺
폫죰쪿ꎬ솽룶늻춬짧믡훆뛈ꆢ늻춬랢햹뷗

뛎ꆢ늻춬듳킡맺볒볤뗄붻췹ꎬ뗤탍뗘뇭쏷
쇋뫏ퟷ뛔폚쫀뷧뗄틢틥ꆣ

듓듯컖쮹떽좫쫀뷧ꎬ훐맺췆뚯맺볊
뫏ퟷ튻늽튻룶뷅펡ꎬ룼춨맽ꆰ튻듸튻슷ꆱ

붨짨뗈붫붨짨죋샠쏼퓋릲춬쳥뗄뫪듳

풸뺰뮯ퟷ컱쪵탐뚯ꆣ쿠탅뷱쓪ꎬ춨췹듯
컖쮹횮슷짏ꎬ컒쏇믡뾴떽룼뛠룼쏀뗄

ꆰ훐맺럧뺰ꆱꆣ
쳘엉볇헟 吴宇桢 （本报达沃斯今日电）
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直击现场

    듯컖쮹싛첳쯤틑컥쪮쯪ꎬ떫뛔웕

춨죋살쮵뮹폐킩킡짱쏘ꆣ쓇킩늻캪죋
횪뗄쾸뷚ꎬ헽쫇싛첳ꆰ룶탔ꆱ횮쯹퓚ꆣ

듯컖쮹싛첳뿉틔쮵쫇쫀뷧짏ퟮ낺

맳뗄짧붻컨첨쇋ꎬ튻헅폫믡쏻없뗄ꆰ럖
솿ꆱ뻍죃웕춨죋췻뛸좴늽ꆣ

웳튵볎뇶닎폫듯컖쮹싛첳탨튪뢶
럑ꎬ뛸웤쯻돶쾯헟쏢럑쫜퇻ꆣ뻝쎽쳥놨

뗀ꎬ웳튵탨튪횧뢶뗄믹놾쫕럑캪쎿죋

2.7췲죰쪿램색ꎬ떫쯻쏇뮹뇘탫춬쪱쫇
싛첳돉풱ꆣ뛸내헕싛첳뗄믡풱훆뛈맦

뚨ꎬ믹놾믡풱쎿쓪훁짙탨튪뷉붻 6췲
죰쪿램색믡럑ꎬ퓙맳튻뗣뿉틔돉캪ꆰ햽

싔믯냩ꆱꎬ쯹탨뷰뛮캪 60췲죰쪿램색ꆣ
늻맽ꎬ뻍쯣쓃떽쇋쏻없ꎬ웤훐뮹폐

퇕즫뗄ꆰ탾믺ꆱꆣ뺡맜뷢뻶늻욽뗈컊쳢
쫇듯컖쮹싛첳뎣폐쳖싛뗄뮰쳢ꎬ떫싛

첳놾짭좴폐튻룶뾴웰살럇뎣ꆰ늻욽뗈ꆱ
뗄뢴퓓쾵춳ꆪꆪꆪ폃늻춬퇕즫뗄쏻없냑

돶쾯헟럖샠ꆣ뻝쾤ꎬ춷뗈뿍죋돖폐냗즫
쏻없ꎬ뿉틔돶죫죎뫎뗘랽ꆣ돶쾯헟뗄냩

싂뫍쎽쳥볇헟폐늻춬퇕즫뗄쏻없ꎬ폐

늻춬뗄돶죫좨쿞ꆣ뛸ퟮ뗍닣듎뗄쫇뻆
뗪쏻없ꎬ솬믡틩훐탄뚼뷸늻좥ꎬ늻맽뿉

틔돶쾯췭짏뗄엉뛔ꆣ
떫쫂쪵짏ꎬ쯹폐떽듯컖쮹뗄짌튵

죋쪿늢쎻폐첫뛠쪱볤뻀뷡헢킩닮뇰ꆣ
쯄쳬뗄믡웚ꎬ늻뛏좥붻볊솪틪ꎬ붨솢죋

볊췸싧ꎬ닅쫇쯻쏇튪얬솦ퟶ떽뗄ꆣ

듳룅횻폐퓚듯컖쮹킡헲짏ꎬ쯹폐뗄
짭럝ꆢ뗘캻뫍쏻샻닅믡쿔뗃쒣뫽웰살ꆣ

틲캪ꎬ쎿쓪쯕샨쫀놣쿕뚼믡쏢럑쿲폫
믡헟엉랢삶쎱ퟓꎬ죃쎿룶죋뾴웰살튻

쒣튻퇹ꆣ

쓣퓚듯컖쮹뾴럧뺰ꎬ폐죋퓚컝뚥

짏뾴쓣ꆣ쎻듭ꎬ헻룶믡틩웚볤폐튻좺
죋ꎬ쓣뾴늻볻쯻쏇ꎬ쯻쏇좴쪱쪱뿌뿌뚢

ퟅ쒰짺죋ꆣ
헢킩듳뛠짭뒩냗틂뗄쏉쏦튵뻑

믷쫖ꎬ쫇듯컖쮹뗄ꆰ틾탎죋ꆱ(见右图)ꆣ

쯻쏇튻뿌늻춣뗘뛋ퟅ잹ꎬ볈튪쿔쿖췾
짥춬쪱폖뗃뷷킡짷캢ꆣ

틲캪쎿쓪살뗄뚼쫇쫀뷧벶훘솿죋
컯ꎬ듯컖쮹퓚낲놣쇬폲뿉캽럑쇋튻랬

릤럲ꎺ믡뎡훜뇟ꎬ벸뫵쎿룶컝뚥뚼폐뻑

믷쫖햾캻ꆣ돽쇋뻑믷쫖ꎬ떽뒦뮹폐쳘훖

뇸뫍맺볊뚥벶뗄놣낲죋풱ꆣ
늻맜살죋쫇쮭ꎬ짭볛벸뫎ꎬ쎿쳬뷸

돶믡뎡ꎬ뚼붫뺭샺퇏쏜뗄낲좫볬닩ꎺ닩
횤볾ꆢ췑듳틂ꆢ즨쏩쓣쯦짭탐샮ꆣ튻킩

쫇훷냬랽맍펶뗄ꎬ뮹폐튻킩뿧맺릫쮾

뗄쇬떼죋뗈ퟔ벺맍펶뚥벶낲놣췅뛓살
뷼짭놣뮤ꆣ

룹뻝죰쪿룱샯즭훝릫늼뗄쫽뻝ꎬ
뷱쓪듯컖쮹싛첳쓪믡뗄낲좫풤쯣ퟜ볆

풼캪 900췲죰쪿램색ꆣ웤훐쯄럖횮튻
뗄돉놾평훷냬랽돐떣ꎬ쇭쯄럖횮튻평

룱샯즭훝헾뢮돐떣ꎬ죰쪿솪냮헾뢮횧
뢶풼죽럖횮튻ꎬ웤폠럑폃평듯컖쮹쫐

헾뢮뢺떣ꆣ

퓚튻킩엺움헟뾴살ꎬ듯컖쮹싛첳

쫇폐킩ꆰ닔냗뗄ꎬ탛탔뗄뫍돂뻉뗄ꆱꆣퟔ
싛첳돉솢틔살ꎬ닎볓믡틩뗄뻸듳뛠쫽

쫇쓐탔ꆣ
캪쇋뷢뻶룼맣랺뗄탔뇰늻욽뗈컊

쳢ꎬ쫀뷧뺭볃싛첳폚 2005 쓪랢늼쇋

ꆶ좫쟲탔뇰닮뻠놨룦ꆷꎬ늢돐억퓚캴살
쪮쓪쓚훁짙쪹듯컖쮹뗄얮탔볎뇶죋쫽

랭튻랬ꆣ뛸쟒듯컖쮹뮹폐룶맦뚨ꎬ튪쟳

쯹폐폫믡뗄듳웳튵ꎬ죧맻폐 4캻쓐탔

돶쾯ꎬ뻍뇘탫폐 1캻얮탔튻춬돶쾯ꆣ
늻맽ꎬ쟩뿶퓚뮺싽랢짺뇤뮯ꆣ뷱

쓪ꎬ룹뻝맙랽춳볆ꎬ22%뗄돶쾯헟캪얮
탔ꎬ틑뺭뇈횮잰뛠쇋탭뛠ꆣ퓚뷱쓪뗄맙

췸짏ꎬ퓚쫀뷧벶볎뇶뗄뷩짜삸ꎬ돽쇋
쏀맺ퟜ춳쳘샊웕ꎬ웤폠쇁쿠뗄뚼쫇얮

탔볎뇶ꎬ냼삨뗂맺ퟜ샭쒬뿋뛻뗈ꆣ

뛠퇹탔늻뷶뷶쫇탔뇰ꆣ퓚폫믡헟쓪
쇤짏ꎬ쓐탔돶쾯헟욽뻹 54 쯪ꆢ얮탔캪

49쯪ꆣ떫쫇헢퇹뗄쟩뿶튲퓚룄뇤ꆣ살
ퟔ죰뗤뗄ꆰ웸뫲짙얮ꆱ춨놴샯뷱쓪횻폐

17쯪ꎬ뛸좥쓪폫믡뗄펢맺맣능릫쮾훸
쏻훷돖죋낮뗇놤뻴쪿퓲쫇 92쯪룟쇤ꆣ

뮷놣컊쳢뷱쓪퓚듯컖쮹싛첳햼뻝

쇋뷼죽럖횮튻뗄틩돌ꆣ싛첳뇭쪾ꎬ쯼헽

퓚ꆰ늻뛏톰쟳복짙첼ퟣ벣ꆱꎬ냼삨쿲ퟸ
믰뎵살뗄닎폫헟쳡릩붱샸ꎬ틔벰춨맽

훺뺭맽죏횤뗄좫쟲첼늹뎥쿮쒿살볆
쯣뫍뗖쿻쓪믡쯹폐업럅솿ꆣ

좻뛸ꎬ죋쏇랢쿖ꎬ몰뿚뫅ퟜ쫇뇈탐

뚯죝틗ꎺ퓚듯컖쮹뗄춣믺욺짏ꎬ쫽냙볜
쮽죋량믺틀뻉헻웫춣럅ퟅꆣ뫜짙폐듳

죋컯믡훷뚯럅웺헢킩쮽죋량믺ꆣ늢쟒ꎬ
룹뻝럖컶ꎬ짌튵쇬탤틔벰쮵뿍헽퓚톡

퓱룼듳ꆢ룼낺맳뗄량믺ꆣ
튲폐죋쯆뫵쫇룶샽췢ꆣ뇈죧ꎬퟲ쳬

퇝붲뗄펢맺췵뒢닩뛻쮹퓚ꆰ쮼쿫뚷헹ꆱ

쇋횮뫳ꎬ톡퓱쟽뎵잰췹믡뎡ꎬ뛸늻쫇돋
ퟸ횱짽량믺ꆣ틲캪ꎬ쯻뗄퇝붲훷쳢쫇뫴

폵ꆰ싌즫뮷놣ꆱꆣ
쳘엉볇헟 吴宇桢

（本报达沃斯今日电）

笑容让人印象深刻
퓚듯컖쮹폫죎헽럇뛔뮰뗄볎

뇶횮튻쫇틔즫쇐샺쪷톧볒뫕삭

샻ꎬꆶ쪱볤볲쪷ꆷ뗄ퟷ헟ꎬ틔뛔죋샠
캴살뗄뚴볻뛸컅쏻ꆣ퓚쳖싛훐ꎬ헫

뛔죋릤훇쓜ꆢ뿆벼뺺주뗈튻쾵쇐
뮰쳢ꎬ뫕삭샻튻횱쎼춷뷴쯸ꎬ퇔첸

볤돤싺폇싇ꆣ

쿠뛔뛸퇔ꎬ죎헽럇뗄킦죝ퟮ
쫇죃죋펡쿳짮뿌ꆣ웤쪵ꎬ퇛쿂뗄뮪

캪쯤좻폐ퟅ룟퓶뎤ꎬ좴쏦쇙뻞듳
톹솦ꎺ췢폐쏀맺뷻쇮뛔뮪캪돶몣

욵쪩ퟨ쓓ꎬ쓚퓲쏦쇙뗷헻뫍ퟩ횯
볜릹뇤룯ꆣ룼죃죋뺾탄뗄쫇ꎬ쯻뗄

얮뛹쏏췭훛뮹퓚볓쓃듳쏦쇙놻틽
뛉뗄뿉쓜ꆣ

헫뛔뮪캪뗄훆닃쿔좻쫇죆늻
뾪뗄뮰쳢ꎬ죎헽럇늢쎻폐믘뇜ꆣ뾴

뗃돶ꎬ쯻뛔뮪캪뗄캴살럇뎣폐탅
탄ꎬ룦쯟훷돖죋ꆰ쏀맺뛔뮪캪뗄듲

믷쎻폐웰떽뛠듳ퟷ폃ꆱꆣ헢뻤뮰ꎬ
톸쯙돉캪쫀뷧쎽쳥뗄춷쳵뇪쳢ꆣ

죎헽럇뇭쪾ꎬ뷱쓪쏀맺튪뷸

튻늽듲믷뮪캪ꎬ떫뮪캪늢늻첫떣
탄ꆣꆰ컒쏇뮨쇋벸잧틚살듲퓬놸

럝ꎬ컒쏇ퟜ뷡뺭퇩ꎬ뛍솶뛓컩ꎬ탘
폐돉훱뗘펦뛔듲믷ꆣꆱ

첸벰쪱쿂잰퇘뗄죋릤훇쓜뮰
쳢쪱ꎬ죎헽럇튲돤싺샖맛쟩탷ꎬ죏

캪쎻뇘튪캪뿆벼뗄뷸늽뿖믅ꎬ죋

샠퓚탂벼쫵쏦잰ퟜ믡샻폃쯼퓬뢣
짧믡ꎬ뛸늻쫇샻폃쯼웆뮵짧믡ꆣ

更多国家敞开怀抱
쯤좻뮪캪헽퓚뺭샺떮짺틔살

ퟮ퇏훘뗄럧놩횮튻ꎬ떫죎헽럇뗄

탅탄폐볡쪵뗄믹뒡ꎺ2019 쓪뮪캪
훇쓜쫖믺뗄튵컱놣돖컈붡퓶뎤ꎬ

랢믵솿뎬맽 2.4틚첨ꎬ캻뻓쒿잰쫖
믺탐튵좫쟲뗚뛾ꆣ

쏀맺뷻폃뮪캪ꎬ떫풽살풽뛠

맺볒틑뺭퓚 5G 쇬폲쿲헢룶훐맺
춨톶뻞춷뎨뾪뮳놧ꆣ

뻍퓚풼튻훜잰ꎬ펡뛈죽듳훷
튪퓋펪짌틑뺭쿲뗧탅늿짪쟫뷸탐

5G췸싧쫔퇩ꆣ퓚펡뛈뗧탅쫐뎡햼

뇈업쏻뗚뛾뫍뗚죽뗄컖듯럡뒴틢
뫍냍뗙뗧탅ꎬ톡퓱퓚 5G닢쫔훐쪹

폃뮪캪짨놸ꆣ냍컷뢱ퟜ춳쒪샊ퟮ
뷼횱퇔ꎬꆰ뮪캪퓚냍컷뗄솢ퟣ틑뺭

쿠떱퓺쪵ꎬ늻듦퓚헹틩ꆱꆣ퓚뛭싞
쮹ꎬ뮪캪틑뺭뫍틆뚯춨탅쾵춳릫

쮾잩쫰맘폚뾪짨 5G 췸싧쫔뗣뗄

믯냩맘쾵킭틩ꆣ퓚럇훞ꎬퟮ듳퓋펪
짌 MTN폫뮪캪뻍튻쿮 5G릲춬뒴

탂볆뮮햹뾪뫏ퟷꆭꆭ
벴뇣퓚쏀맺훘뗣삭슣뗄얷

훞ꎬ뾴쿲뮪캪뗄쒿맢튲뛠쇋ꆣ얷쏋
쫽ퟖ풱뷼죕뇭쪾ꎬ퓂뗗믡췆돶

튻쾵쇐퇏룱뗄듫쪩ꎬ떫늻믡뷻횹
뮪캪믲웤쯻 5G 릫쮾ꆣ럖컶죋쪿

쮵ꎬ쿞훆쪹폃뮪캪짨놸붫쯰몦얷
훞뗧탅튵ꎬ틲캪쯼쏇뿉쓜쏦쇙룼

룟뗄쇣늿볾돉놾ꆣ폫뺺헹뛔쫖쿠
뇈ꎬ뮪캪돉놾뷏뗍ꎬ뗧탅췸싧룼쟠

뮪캪짨놸ꆣ
쳘엉볇헟 吴宇桢 杜雨敖

（本报达沃斯今日电）

任正非出席达沃斯论坛对话展示信心

    靠近苏黎世湖的班霍夫大

街， 据说是这个城市最繁华的街
道。 在一家名为“salt”的手机专卖

店里， 我们一眼看见了华为产
品———P30系列智能手机。

华为手机被放在整个店铺的
中心展示柜台， 墙上还有宣传海

报。 看到我们驻足，营业员走了过

来。 “你们眼光不错，相信我，华为
手机绝对是店里所有产品中最好

的。 ”除了华为手机，店里还展示
着三星、苹果等品牌的手机。 言谈

间， 一个大学生模样的男孩走了

过来，听说我们来自上海，就激动
地问 “华为手机在中国买是不是

更划算”。 看起来，不少人都知道
华为手机好用。

而在离苏黎世不远的达沃斯，

华为的展示厅在主街上不算太醒

目。橱窗里陈列着中英文两种版本

的华为创始人任正非采访实录。整
个展示厅一百平方米左右，分接待

区和会议区，门上贴着提示：仅对
受邀者开放。但里面的工作人员得

知记者又冷又饿时，热情地倒了杯

水说：“进来歇歇吧。 ”

有些路人尽管看见门上的提

示，还是推门进来瞧瞧。 两名来自
德国的参会人员就直截了当地说

看见橱窗里的书想读读， 工作人
员说这本书可以送给他们， 并用

手提袋装好。 其中一名德国先生

突然喊道：“嘿， 我发现这里手机
信号强多了。 ”

쳘엉볇헟 杜雨敖 吴宇桢
（本报达沃斯今日电）

“华为手机是我们店里最好的”

入场券到底有多贵？ 参会者为何男性多？

    튻뎡맘폚퇇십쯯폪쇖죧뫎놣뮤뗄

뛔뮰믡ꎬퟲ쳬퓚듯컖쮹틽랢짮쮼ꆣ
좥쓪ꎬ튻뎡듳믰죃퇇십쯯폪쇖훘

믘쫀뷧폟싛쫓튰ꆣ떫쯦ퟅ럧늨욽쾢ꎬ폪
쇖놳뫳뗄컊쳢죔좻쎻폐뗃떽폐킧뷢

뻶ꎺ퇇십쯯즭쇖맺볒쏦쇙뗄웈쟐쳴햽
퓚폚ꎬ퓚듳ퟚ짌욷폺랢쓑틔듙뷸뺭볃

퓶뎤뗄놳뺰쿂ꎬ죧뫎뒴퓬뺭볃랢햹믺

믡늢좷놣짧믡컈뚨ꎿ쓄킩닟싔ퟮ폐쾣
췻랢햹뿉돖탸쫐뎡ꎬ퓚캬돖쏱훚짺볆

뗄춬쪱놣헏퇇십쯯즭쇖뗄캴살?

듯컖쮹싛첳뛔헢룶틩쳢뗄짨훃뷇

뛈ꎬ춹쿔쇋튻룶샏컊쳢ꎺ랢햹뫍뮷놣ꎬ
뺿뺹룃죧뫎욽뫢ꎿ

랢햹뫍뮷놣늻뿉룮쇑ꆣ살ퟔ펢맺

뗄 86쯪얮뿆톧볒헤·맅뗀뛻죏캪ꎬ뇘
탫튪헦헽샭뷢뿉돖탸뗄룅쓮ꆣ퓚웤뇏

짺훂솦뗄뚯컯놣뮤쫂튵샯ꎬ쯽뗄뺭퇩
쫇뇘탫쫗쿈샭뷢쯻죋뗄랢햹삧뺳ꎬ닅

쓜쫚횮틔폦ꆢ뛔횢쿂튩ꎬ뛸늻쫇튻캶뿕
첸뮷놣뿚뫅ꆣ튻횱맘힢뮷놣틩쳢뗄쏀

맺잰뢱ퟜ춳룪뛻퓲횸돶ꎬ늻뷶쫇뛔폚

퇇십쯯즭쇖듳믰ꎬ컷랽맺볒퓚뮷놣틩
쳢짏룼뛠춣쇴퓚뿚뫅짏ꎬ뛸좱랦헦헽

뗄헾훎틢풸ꆣ
뛸튪ퟶ떽헢킩ꎬ퓚움에쯻맺횮잰ꎬ

뇘탫쫗쿈햪쿂ꆰ폐즫퇛뺵ꆱꆣ

좥쓪뗄퇇십쯯폪쇖듳믰잣뚯좫쟲
죋탄ꆣ뛔ퟸ펵뛠룶ꆰ쫀뷧횮ퟮꆱ뗄퇇십

쯯폪쇖뗄맽뛈뾪랢ꎬ뺿뺹룸헢룶쎿쓪
쫍럅퇵웸ퟜ솿햼좫쟲쪮럖횮튻뗄ꆰ뗘

쟲횮럎ꆱ듸살퓵퇹뗄캣믺ꎿ볒떣탄ꎬ
퇇십쯯폪쇖믲붫뷸죫ꆰ쯀췶식탽ꆱꎬ훰

붥뇤돉쾡쫷닝풭ꆣ

떫퓚ꆰ캪퇇십쯯웭떻ꆱ헢퇹뗄ퟖ퇛
돉캪췆쳘뗈컷랽짧붻쎽쳥죈쯑횮잰ꎬ쎻

폐죋좷쟐횪뗀쓇샯뺿뺹랢짺쇋쪲쎴ꆣ퓚
췸싧쇷뒫뗄쳻ퟓ훐ꎬ폐ꆰ싾쳬듳믰죃돇

쫐짏뿕믐죴뫚특ꆱ헢퇹뗄ꆰ쒩죕뎡뺰ꆱꎬ

폐ꆰ킡뚯컯쏇뇩쳥쇛짋듳쳓췶ꆱ헢퇹뗄
낧짋쮲볤ꆣ뫜뿬ꎬ탭뛠쏻죋럗럗퓚짧붻

췸햾엤틔춼컄ꎬ뫴폵죋쏇맘힢폪쇖믰
쟩ꎬ튻웰캪퇇십쯯웭떻ꆣ헢랴펳돶컷랽

쎽쳥뗄탂컅쫓뷇ꆰ횻맘탄쯻쏇쿫맘탄
뗄ꆱꆣ헽쫇헢퇹뗄늻뛔돆탔ꎬ쪹뗃퇇십쯯

폪쇖듳믰튻횱놻퇍쎻폚ꆰ놯쟩ꆱꎬ뛸헚룇

쇋놳뫳탨튪헦헽맘힢뗄컊쳢ꆣ
퇇십쯯폪쇖퇏뻾뗄짺첬뺳뿶뫍살

ퟔ맺볊짧믡뗄뮷놣뫴짹ꎬ퓸튻뛈듙쪹
냍컷헾뢮뇤횮잰듳뾪랢뗄헾닟ꎬ좻

뛸ꎬ붫쒿맢쏩ힼ뺭볃랢햹뛸늻쾧컾짼

폪쇖뗄쿖ퟜ춳늩쯷쓉싞짏첨ꎬ죃죋뛔
폪쇖뗄캴살돤싺떣폇ꆣ헢놳뫳ꎬ뮹폐듳

믰헛짤돶뗄냍컷뗄랢햹삧뺳ꆣ
늩쯷쓉싞폐튻뻤뮰늢럇뫁컞뗀

샭ꆪꆪꆪꆰ컒쏇탨튪쳡릩믺믡듙뷸랢햹ꎬ
헢늻뷶뷶쫇놣뮤뗄컊쳢ꆣꆱ쒳훖틢틥짏

살쮵ꎬ퇇십쯯폪쇖듳믰늻뷶뷶랢짺퓚
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大咖访谈

当今没有一个议题可以脱离中国
专访世界经济论坛执行董事兼大中华区首席代表艾德维

“睛”彩达沃斯
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    时隔五年，华为公司创始人任正非 21日重返
达沃斯论坛（见图），让全世界都好奇。今年的论坛可能
是他和美国总统特朗普离得最近的一次，他们在同一
天亮相达沃斯舞台，发出自己的声音。任正非所在的这场
对话主题是“科技竞赛塑造的未来”，听上去有些沉重。不
过在对话中，他的脸上不时浮现笑容，语调平和而从容。

你不知道的达沃斯之


